

Capitanes

(21-11-2024).- Judith Garza...

Es directiva de Ternium y coordinadora del cuarto de junto de la IP en la revisión del T-MEC. Organizará a los siete grupos que ya alistan posicionamientos técnicos en la negociación del acuerdo, cuyos trabajos arrancan a mediados de 2025. Revisarán acceso a mercado, reglas de origen y protección de inversiones, entre otros temas.

Informe suizo

Este jueves, la Cámara Suizo-Mexicana de Comercio e Industria (SwissCham México) presenta su primer reporte de buenas prácticas (ambiental, social y de gobernanza) de las empresas suizas en México.

Resalta que 87 por ciento de las compañías afiliadas a la SwissCham México, que preside Karina Lerma, cuenta con estrategias enfocadas a la eficiencia energética, la economía circular o la reducción de gases de efecto invernadero.

Además, 92 por ciento realiza acciones de impacto social, poco más de la mitad cuenta con un comité de ética y 82 por ciento tiene mecanismos de denuncia y resolución de denuncias.

El organismo dará a conocer los resultados del Programa en Salud Pública 2024, que fomenta el intercambio de ideas y buenas prácticas en salud, una iniciativa que se realiza en colaboración con la Escuela Suiza de Salud Pública (SSPH+) y el laboratorio Roche.

En el evento participan Yves Reymond, jefe de Negocios de la Embajada de Suiza en México; Mónica Palomares, directora general de Roche Farma México, y Álvaro Velarca, secretario general de la Conferencia Interamericana de Seguridad Social.

La Cámara representa al sector privado suizo en México, que genera más de 50 mil empleos directos, es el noveno inversionista extranjero en México y los productos farmacéuticos y químicos representan las importaciones más importantes de México desde Suiza, con 48 por ciento del total.

Patente mexicana

Timser Group, el laboratorio mexicano que encabeza Mercedes Gutiérrez Smith, obtuvo nuevas patentes para sus medicamentos.

El grupo es conocido por patentar y lanzar al mercado Preventix, una prueba que detecta el cáncer cervicouterino en etapas tempranas sin necesidad de Papanicolau.

Ahora acaba de obtener patentes para su nuevo antiviral en México y Estados Unidos. El medicamento, desarrollado íntegramente por científicos mexicanos, es el único antiviral de amplio espectro con patente original mexicana, diseñado para combatir infecciones respiratorias como Covid-19, Influenza y VSR.

La formulación del antiviral, basada en compuestos de origen vegetal, modula la respuesta inmune y previene complicaciones graves, un aspecto crucial para la aceptación del medicamento.

Timser Group ya ha patentado más de 20 biomarcadores y cuenta con patentes vigentes en 85 países.

Esta expansión global refuerza la posición de México como un hub emergente de innovación biofarmacéutica.

El lanzamiento del nuevo fármaco se espera para el 2026 y con ello Timser entraría al mercado global de antivirales, que se alcanzaría los 107 mil millones de dólares para 2030, según Data Bridge Market Research.

Meta fitness

Los que ya se preparan para ayudar a los mexicanos a cumplir sus metas de ejercicio como parte de sus propósitos de año nuevo son los de la empresa Matrix/Vision Fitness, dedicada al equipamiento de gimnasios y dirigida por Miguel Torres Arroyo.

Con una inversión de 5 millones de dólares, esta empresa inauguró su centro de operaciones de 13 mil 500 metros cuadrados, con el que suma alrededor de 20 mil metros cuadrados en instalaciones.

Dicho centro está ubicado en el Parque industrial Aeropuerto en Querétaro.

Por su ubicación en el centro de México, con este hub logístico se busca mejorar los tiempos de respuesta y ampliar la oferta de inventarios, lo cual asegurará la disponibilidad de refacciones para el equipamiento de los gimnasios.

Entre los servicios disponibles está el detallado de equipos, remanufactura general y el programa de intercambio de un equipo usado por uno nuevo.

La expansión obedece a la demanda de temporada, ya que las distintas cadenas del sector fitness realizan inversiones en estas fechas para hacer frente al mes de enero, fecha en la que se dispara el número de membresías en los gimnasios.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-11-21/op282405>

Fecha de publicación: 21-11-2024